

Madres de Plaza de Mayo en Argentina despiden a una de sus luchadoras



Buenos Aires, 15 sep (RHC) La Asociación Madres de Plaza de Mayo despide hoy con tristeza a una de sus luchadoras, Elsa Fanti de Manzotti, quien se unió a la sensible lucha de buscar a los hijos detenidos-desaparecidos durante la última dictadura militar argentina.

En un mensaje difundido en sus redes sociales, ese colectivo dirigido por la defensora de derechos humanos Hebe de Bonafini, le dedica sentidas palabras a Elsita, como la llamaban al interior de las Madres.

Desde hace un tiempo que estaba enferma, pero igual vino a la Plaza de Mayo hasta hace muy poco. Y si no venía, era de lo único que se acordaba: que era jueves y había que ir a la Plaza, señala este domingo la Asociación en un comunicado, y destaca en ella su dulzura y cariño.

No nos vamos a olvidar de su entrega desde la primera hora. A ella le quedaron dos nietecitas muy pequeñas, pero nunca faltó, trataba de venir todos los jueves y a cada actividad de las Madres, expresa en referencia a las rondas que hacen desde hace más de 40 años al pie de la Pirámide de la Plaza de Mayo para recordar a sus seres queridos, asesinados durante la dictadura (1976-1983).

Tras recordar que "estuvo siempre presente y siempre lo estará", la Asociación agrega que la partida física de Elsa deja un vacío muy grande que vamos a intentar cubrir aunque sabemos que nadie va a ser como ella... con su dulzura, su mirada y siempre, siempre esperando algo mejor". (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202122-madres-de-plaza-de-mayo-en-argentina-despiden-a-una-de-sus-luchadoras>



Radio Habana Cuba